

## Novembre, le retour du froid, et des journées qui raccourcissent...

Les enfants du périscolaire de la Plaine passent désormais la majorité des temps d'accueil à l'intérieur. L'occasion pour eux de découvrir ou redécouvrir de nombreux jeux collectifs. « Le facteur n'est pas passé », « la balle assise », « la passe à 10 » ou encore « le roi du silence » rythment désormais les soirées des enfants au périscolaire.

Bien sûr, les ateliers « dessin » et « coloriage » affichent toujours complet, et il paraîtrait même que d'étranges petits bonhommes auraient été aperçus dans l'école, affaire à suivre ....

